
REQUERIMENTO N.° 061/91. 
ExmQ Senhor Presidente da eàmara Municipal de Cabo Frio. 
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APROVADO 
IQ 
	diammeão 

Em4 / 9/ 

	LEVr2çD ruTE 
REQUEIRO  aDouta Mesa, na forma re 

gimental, envio de expediente a Auto Viaçao 	Salineira, 

solicitando a implantaçao de uma linha de onibus "Per o x 
*s. 

Forte Sao Matheue". 

MÃOZINHO". 

nos moldes da ja existente "SOS 	IR 

SALA DAS SESSÕES, 08 de maio de I 991. 
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Vereador Autor 

JUSTIF ICATI VA 

Uma linha de onibus perfazendo o itinerario, 

partindo do Pero ate o Forte Sao Matheus ira solucionar 

o drama dos moradores e trabalhadores do %g, Ogiva e 

Gamboa, sem considerarmos usuSrios de outros bairros que 

necessitam dirigir-se às localidades do lado oposto do 

Canal do ltajuru. 

No havendo nenhuma linha fazendo este iti 

nerario, tal provide'ncia seria seguramente bem recebida 

pela populaça° que, principalmente nos dias de chuva ou 

forte calor, sofrem com a falta de transporte no trecho 

acima mencionado. 

SALA DAS SESSÕES, 08 de maio de I 991. 
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